

L'abri des En-Vies propose des soins de confort aux personnes non hospitalisées atteintes de cancer sur le territoire de Saint-Flour (Cantal)



Parmi les nombreux soins que propose l'association, les séances de réflexologie que pratique Stéphanie Rieutord dans son cabinet ou en centre hospitalier (Saint-Flour et Saint-Chély d'Apcher) à la demande de la ligue contre le cancer. © Agence SAINT FLOUR

Créée pour aider les personnes en chimiothérapie ou radiothérapie contre le cancer à restaurer leur image, la nouvelle association L'abri des En-Vies organise une chasse au galets le 30 avril pour financer les soins proposés.

Une association pour proposer et aider à financer des soins de support aux personnes malades, notamment du cancer. En 2018 déjà, Stéphanie Rieutord, alors socioesthéticienne et réflexologue en milieu hospitalier, avait cette idée en tête. Depuis, le projet a mûri et Stéphanie a été confortée dans son choix lorsqu'elle a ouvert son propre cabinet de réflexologie, étant souvent appelée à soigner ou apaiser des maux de patients, liés aux traitements contre le cancer. Il y a deux ans, elle concrétise son idée et crée L'abri des En-Vies, à destination des personnes non hospitalisées atteintes de cancer, de l'enfant à l'adulte.